



5 Pièces

180 m²

Réf. V2405C0

1 890 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Localisée sur les hauteurs résidentielles de Vence, au calme absolu, une villa totalement neuve d'environ 180m² sur 1200m² de terrain aux prestations haut de gamme et un jardin épuré. Grâce à ses nombreuses baies à galandages et son exposition sud ouest, la villa profite d'un ensoleillement optimal invitant à la détente aux abords de la piscine et de ses nombreuses terrasses. De plain pied se constitue un très beau séjour cuisine totalement ouvert avec îlot central et back office. Les baies à galandages ouvrent directement sur le jardin et la piscine depuis le salon. À l'étage on retrouve 3 ...

Located on the residential heights of Vence, in absolute calm, a completely new villa of approximately 180m² on 1200m² of land with top-of-the-range services and a refined garden. Thanks to its many bay windows and its south-western exposure, the villa benefits from optimal sunlight, inviting you to relax by the pool and its many terraces. On the ground floor, there is a very beautiful living room with a totally open kitchen with a central island and back office. The sliding doors open directly onto the garden and the pool from the living room. On the first floor there are 3 suites, all with ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

